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令和４年第４回定例会の開催予定
　11 月 11 日（金）　 本会議（開会）
　11 月 24 日（木）、25 日（金）、28 日（月）

一般質問
　11 月 30 日（水）　 本会議（閉会）

※会議の開始はいずれも午前 10時からです。
※各常任委員会の開催予定日は未定です。
※日程は変更になる場合があります。

陳　　情陳　　情
　　　　　「水田活用の直接支払交付金」の見直し
を中止し、農家経営支援の強化を求める陳情
　　　　　国民の祝日「海の日」を７月 20 日に
固定化する意見書の提出を求める陳情

採　　択

継続審査

・西十和田トンネル（仮称）の早期建設を求める
意見書

・「水田活用の直接支払交付金」の見直しを中止 
し、農家経営支援の強化を求める意見書

意見書を提出しました意見書を提出しました

　今年で４回目となる三本木農業恵拓高校生
と市議会議員との意見交換会が、10月４日に
同校で開催されました。２年生187人が、18
グループに分かれ、様々なテーマで各議員と
活発に意見を交わしました。
【生徒の感想】
■市のことについて真剣に考える機会になり
ました。要望を持ち帰ってくれて嬉しいです。
■議員と話す機会はないと思うので、高校生
のうちに高校生が思っていることを言えるの
は本当に良かったと思います。
【議員の感想】
◆十和田を良くすることは簡単なことではな
いが、いい街にするためには若い力が必要だ
という感想に納得しました。
◆農業高校生として市の農業、産業を担って
いってほしいと思い、意見を交換しました。

〇休屋地区における景観改善の状況について
　廃業施設の撤去等は進んでいるが、撤去
後の新たな観光の在り方を市民、市、国が
一体となり考えていく必要があると意見集
約しました。
〇現代美術館の施設等の状況について
　体を動かして体験するアート作品を増設
したが利用客が快適に過ごすために空調設
備の整備が必要であると意見集約しました。
〇地域交流センター（とわふる）について
　施設の利用方法などを周知し、市民に大
いに利活用していただきたい、また施設の
周辺にはあまり駐車場がないため、整備を
しっかりと行ってほしいと意見集約しまし
た。

高校生との意見交換会高校生との意見交換会 ～観光建設常任委員会所管事務調査報告～～観光建設常任委員会所管事務調査報告～
休屋地区、現代美術館、地域交流センターを調査休屋地区、現代美術館、地域交流センターを調査
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